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THROUGH ROTARY

（ロータリーでより良き世界を）

第353区ガバナー公式訪門　充子俊一君

樋媒
本日の出席　会　員　数　　59名

出　席　数　　45名

出　席　率76・27％

前回の出席　前回出席率72・88％
修正出席数　　54名

確定出席率91・53％

欠　席　者　阿部（賽）君、八丁目君、石井君、五十
嵐（三ノ君、五十嵐（一）君、皆川君、
三井（鰹）君、松田君、斎藤（得）君、

佐藤（伊）君、菅原君、高橋君、手塚君
驚田君

ビ■ジタ箪

張君、佐藤（昇）君、五十嵐（伊）君、
鈴木（弥）君、金井君、本間君、斎諒
（信）君、労網君（鶴岡西R・C）

林　君（名古屋R．C）
佐藤（伊）君（酒田R・C）

西脇新次郎君（小千谷R・C）
斎藤一郎君、小松一君、弦巻作治君、

村山三郎君（酒田R．C）

会長　早坂源四部君

君が代、奉仕の理想　リーダー安藤君

連綿事項

衷会長報告
し　昨夜はクラブ協議会遅くまで御苦労様でした。ガバ

ナーから大変有益な御指導を賜り有難うございまし

た。厚く御礼申し上げます。
2・鹿児島西R．C米倉会長から御礼の御手紙が参って

ます。当クラブよりお贈りしました菅実秀著「臥牛」

は鹿児島市内インターアクトクラブにそれぞれ配布さ

れたそうです。尚今後姉妹クラブとして一層の友好を

深めたいとのことであります。

座巨姫子ガバー公式訪問御挨拶

ガ／ミナーの公式訪問としては昨晩の協議会に引続き、

本日は何か講評を申し上げることがガバーの義務でもあ
り慣しでもありますのでお時間を戴きます。

会員の皆様とは始めてお会いする方も多いと存じます
が、公式訪問の第1の目的は数多くの会員の皆様と親し

く接し、友好関係を深くすることにあります。昨日郡山
からこの鶴岡に参りました処多数の会員や交歓学生の両

君から御出迎えを戴き、又会長、斡事の厚いおもてなし
を受け深く感謝申し上げます。

昨晩は協議会で各委員長から本年度活動計画の説明が

あり、又私からも色々と御注文申し上げましたが、更に

私は宿舎に帰りましてから計画書を再読させて戴きまし
た。私ガバナーとしてほ総てに満足致しました。さすが
に当クラブは由緒ある熱心なベテラン会員の揃っている

クラブであることに改めて思いを致したわけでございま

す。唯この活動計画書が計画倒れに∴ならない様、自主

実行されます様お願い致します。しかしこれだけではガ
バナーの公式訪問の任務をはたせませんので重ねてお願

い申し上げます。

先づ第1に鶴岡西R．Cのクラブ運営とその成長に対
し、ホストクラブとしての末長い御援助をお願い致しま

す。第2は交歓学生アリーソさんの御世話と、この磯会
に学校並びにその学校を通じての青少年に対する広報活

動を盛んにして戴きたいと思います。
それから国際奉仕並びに青少年奉仕にあっては当クラ

ブは完壁に近いものでございますが、この両奉仕活動同

様に他の奉仕分野にも均等化して戴きたいことです。特
に職業奉仕それから社会奉仕に於て便乗、援助、割込む

と云う様な奉仕活動も必要ではあるが、それにもまして



R．C独自の自主的な社会奉仕の実施をお願い致しま

す。
この社会奉仕活動には相当の基金が必要でありますの

でこれはスマイルボックスの活用方を特段とお願いしま

す。このクラブには353地区随一の立沢なボックスもあ

りますので基金を潤沢にし、主体性のある活動の積極化

を図って戴きたい。これがそのまま広報活動にもなり、

ひいてはェバンズR．Ⅰ会長の云われる国境を越えた社

会奉仕にまで進展をして戴いて『ロータリーでより良い

世界を』という究極の目標が速かに来る日が我々の運動
によって築かれる事を期待したいと思います。

ェバンズ会長は我々にこのテーマで実行すべき10項目

を示して居ります。その第1番目が内部拡大でありま

す。この内部拡大について鶴岡R・Cの場合も特段のお

骨折りをお願い致します。昨日、会長幹事会談で早坂会
長は量より賃を本年の重点におきたいと云っておられま

したが、勿論会員の質も大事ではあるが、同時に量と云

う事も見逃してほならない事であります。

どんな事業も又奉仕そのものも人の和と協力がなけれ
ば出来ません。そこで多人数の力が大きな効果をもたら

す事は私ども日常の経験から御存知のはずでございま
す。1人より2人、3人より10人、50人と多人数程、力

の大きい事をよく承知しております。質もさる事乍ら量

も大切てあることを考え、量の内部拡大に一段と努力を
してはしい。

全世界のみんながロータリアンになった時こそ、理想

的な住みよい社会、そして平和な世界が実現されるもの
と信じます。我々同僚ロータリアンの内部拡大こそ本年

度の目標として是非考えて戴きたい。我々はロータリー
に対し、その価値を認めて例会や協議会その他色々の会

合に万難を排して出席して居るわけでございます。この

様な価値あるロータリーにかって私どもは誰かの手引で

入会させて戴いたわけでお互いの人生の間にロータリー

から或いはロータリーを通じて何らかの脚を与えられて

居るわけでございます。
ロータリーの創始者ポールハリスさんを除いてほ皆ん

な誰かからロータリーの喜びをわかち与えられておるわ

けです。今度は我々が誰かにその喜びをわかち与えなけ
ればならないと思います。そしてロータリアンの多数の

力で地域社会に向って奉仕活動をし、ひいてはェバンズ

さんの云あれるように国境を越えた奉仕活動にまで広

げ、世界の平和に貢献することが我をロータリアンにか

された義務であろうかと存じます。

そうしたロータリーの活動を永久に続けるために我々
の後継者を育てなければなりません。そこで我々は若い

層の新会員を入会させなければならない義務がありま

す。どうぞェバンズ会長の云われる内部拡大に一段の努

力をお願い致します。
ェバンズ会長の云われる実行すべき10項目の中には地

域によって合わないものがあるかも知れないが、それは

除いても結構だと思います。或いは又この地域の奉仕活
動に於て10項目以外に付け加えた方がよい場合は更に加
えても結構、即ちその地域に照し合せて自由に選沢すべ

きであるが、私が始めに申し上げた通り、計画倒れにな
る事なく実行されます様お願いします。
ロータリーの言葉に『奉仕する人は行動しなければな

らない』とありますが、ロだけ、言葉だけ、アイデアだ

けでは奉仕になりません。是非、実施実行して戴きた
い、これは責任でもあります。

又『最もよく奉仕する者は最もよく報いられる』と云

われますが我々は報いられるために奉仕するのではな

く、奉仕の結果として報いられると云うことを信じて大
いに奉仕活動を盛んにし、ロータリアンとしての義務と

責任を全うして戴きたい。
それから本年度の予算書を拝見致しましたが、委員会

活動の予算は本会計で実行して戴きたいと云うことで
す。最近色々の負担金が増大し容易でない事は充分わか
りますが、スマイルボックスの献金は全額社会奉仕活動

に向け、尚不足の場合は本会計から応援をしてやる位

にして戴きたい。従ってスマイルボックスにお入れにな

る方はみな夫々社会奉仕に御協力した事になるわけです

本年は予算編成後ですので組替えも出来ないと思いま
すので来年度は是非考えてもらいたいと思います0そし
て先程も申し上げた通り奉仕活動を活発にし、ロータリ
ーでよりよい世界を築きあげて戴きたいと存じます0

2日間にわたってガバナー或いは私個人に対しまして

洗い御配慮をいただき感謝申し上げます。昨日の協議会
の講評めいた事を申し上げ御挨拶と致します0

画国際奉仕委員会報告　張君
先日国際親善のためシンガポールR・Cの林博士が当

クラブを訪問されましたが属国の際、帝国ホテルから投

函された御礼の手紙が参っております。『バーナーの交

換や歓迎／く－テー本当に有窺うございました』と云って

きました。

尚林さん御夫妻はアメリカ、アフリカを廻ってシンガ

ポールに帰えるのは11月だそうです。これからも一層友

情を深めるためシンガポールR・Cに当クラブよりお手

紙と訪問の時の写真アルバムを送りたいと思ってます0

座幹事報告
時間変更休会の知らせ　寒河江R・C、会辞若松R・C
仮ロー一夕リークラブ設詫　新発田R・C

会報到着　塩釜R・C、本荘R・C、新庄R・C

国際口一夕リー加盟認証状伝達式
津南R．C　期日11月15日

七戸R．C　期日10月16日（日）

9月会員誕生　　　　　奥　様
八丁日直正君　　　　　千葉

池内　方平岩　　　　　三井
小池　繁治君　　　　　皆川

菅原　主純君　　　　　三井

手塚　林蔵君　う名　　荘司
8月100％出席

阿部（公）君、安藤君、張君、早坂君、新野君、飯自
署、池内、石井君、石黒君、五十嵐（三）君、五十嵐

（伊）君、海東君、小花君、小池君、今間君、嶺岸君
三井（徹）君、三浦君、三井（賢）君、車台君、舅網君

大野君、笹原君、斎藤（栄）君、斎藤（得）君、佐藤

（伊）君、佐藤（昇）君、荘司君、鈴木（薫）君、新穂君
五十嵐（一）君、鈴木（弥）君、谷口君、手塚君、賀田

君、林君、千葉君、平田君、中山君、佐藤（患）君、

松田君、本間君、森田君、薮田君、阿部（雲）君45名

スマイル！

小花君　張君より度々写真有壁う
鈴木（弥）君　創業30周年

張君　仝上記念講演をやりました。謝礼を頂戴して

新穂君　クラブ、アッセンブリーに欠席

献　　立　　刺身一鯛　天ぷら－えび、鱈、茄子

車えび味噌汁
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